

L'ONU avertit que l'épidémie d'Ebola n'a pas été éradiquée



Addis-Abeba, 29 janvier (RHC-PL) Le coordonnateur spécial de l'Organisation des Nations Unies pour la lutte contre l'Ébola, David Nabarro, a averti à Addis-Abeba que cette épidémie n'a pas encore été éradiquée du continent africain.

Cette mise en garde a été lancée par le haut fonctionnaire des Nations Unies ce jeudi, la veille du 24^e Sommet de l'Union Africaine, qui se déroulera dans la capitale éthiopienne vendredi et samedi, en présence des chefs d'État et de gouvernement des 54 pays membres de cette organisation.

David Nabarro a signalé que l'épidémie ressurgit régulièrement dans les pays qui ont été les plus durement frappés et que même si la maladie a très fortement reculé, il faut travailler d'arrache-pied et prendre des mesures pour faire face aux difficultés d'accès qui pourraient se présenter dans certaines régions en raison des précipitations annoncées.

Le coordonnateur spécial de l'ONU a salué la création du Centre Africain pour le Contrôle des Maladies, qui va être inauguré par l'Union Africaine. Ce centre est chargé de donner une réponse rapide à un éventuel retour de l'épidémie.

Même si l'Organisation Mondiale de la Santé a mis en exergue la semaine dernière la baisse significative du nombre de nouvelles infections, elle a précisé que la situation reste extrêmement inquiétante et que l'épidémie pourrait revenir en force.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45094-lonu-avertit-que-lepidemie-debola-na-pas-ete-eradiquee>



Radio Habana Cuba